

江東屋上菜園瓦版 No.213

水彩都市江東こころ美しい日本の再生 安全・安心まちづくり

お江戸観光エココンテナー 江東屋上菜園の会 江東区千田 13-10

サトイモが収穫できました！

10月は、サトイモ 1500g、ニラ 100g、ピーマン 80gと、収穫量は 1.7kg と僅かな不作の秋だった。

今夏の屋上菜園はボロボロだったが、厳しい猛暑から少し寒い秋になり、サトイモが収穫できた。ジャガイモやコンニャクなどのイモ類は気候に強く、ありがたい。

先月枯れてしまったサマーオレンジの木を処理しようとして苦戦した。プランター中一杯に根を張っていて、

その撤去には少しづつ根を切りながら時間をかけて除去していかざるを得なかった。狭いプランターの中で生き残るための植物の戦略なのかと思い、不自然な屋上菜園と考えざるを得なかった。

10月は突然の衆議院選挙となり、自公政権は過半数割れとなった。短い民主党政権後 10年以上も続いた自公政権が、自民党のパーティー券裏金問題や統一教会問題を共産党のスクープをはじめとして指摘を受け、さらに選挙終盤に裏金非公認候補に 2000 万円の裏金支援をしていたことが暴露されたことが、自民党の敗因と言われている。新自由主義の安倍政権時代の貧困・格差拡大社会から人に優しい、人々が自由に意見を言える平和な安心安全な時代、1967年から1979年の12年続いた美濃部都政の時代や民主党政権時代の福祉に注力した時代の再来を祈念したい。

改めて、工業中心から生物多様性を大切にしたい国のあり方への転換を望みたい。（文責 中瀬）



ニラ



ピーマン



イチゴ



カメイトダイコン



キャベツ



ワケギ



ブロッコリー



ミカン



シュンギク



サマーオレンジ



枯れたサマーオレンジの根の解体・撤去